

Konfirmanden pflanzen einen Birnbaum

Badenhausen. Die diesjährigen Konfirmanden der Kirchengemeinde Badenhausen, die aufgrund der Corona-Krise erst im kommenden September konfirmiert werden, pflanzten schon jetzt ihren Erinnerungsbaum in den Pfarrgarten der St. Martin-Kirche. Traditionell wird der Baum von der Sparkasse Oste-

rode am Harz gesponsert. Pfarrer Thomas Waubke brachte seine große Freude darüber zum Ausdruck, dass wieder ein junger Baum – in diesem Fall ein Birnbaum – von jungen Menschen gepflanzt wurde und beide Seiten hoffentlich zusammen alt werden dürfen.